

Bezirks Blätter

WAIDHOFEN / THAYA

Der Waldviertler Waidhofen

Ausgabe 02,
Do./Fr., 8./9. Jänner 2015
Gesamtauflage 700.399
Heidenreichsteiner Straße 24,
3830 Waidhofen,
Tel. 02842/20400
E-Mail: waidhofen@
bezirksblaetter.at
An einen Haushalt.
RM 91A381201

Sonderthema: Heute mit Special Gesundheit



Inzest: Bub zwang Schwester mit „Vertrag“ zum Sex

► Spielzeug gegen sexuelle Dienste: So sah ein Vertrag aus, den ein heute 17-jähriger Lehrling aus dem Waldviertel mit seiner damals 12-jährigen Schwester schloss. Das nicht rechtskräftige Urteil: fünf Monate unbedingt.

Seite 17

Diebin kam zehn Mal ins selbe Haus

► Waidhofner Polizist auf der Lauer beendete Einbrecher-Karriere

Seite 4/5

Das sind die Sportler des Jahres

► Die Sportakrobatinnen aus Dobersberg zählen zur Elite in Österreich. Jetzt wurde drei Akrobatinnen eine besondere Ehre zuteil: Im Rahmen von Waidhofens erster Sport-Gala wurden sie vom Publikum zu Sportlerinnen des Jahres gewählt.

Seite 18

Vollgas für das Internet in Gmünd und Waidhofen

► Die Bezirke Waidhofen und Gmünd sind Modellregionen für den Breitbandausbau im Land Niederösterreich. Gemeinden bekommen Glasfaser-Power. S. 12/13



WORTE DER WOCHE

„Mehrmals kam es zu unguten Situationen durch zu schnelle Verkehrsteilnehmer.“

Bei der FF Dietmanns bittet man um Rücksicht auf den winterlichen Straßen.

„Ich möchte eine Plattform bieten, um unsere erfolgreichen Athleten zu ehren.“

Erich Scharf (LTU Waidhofen) will die besten Sportler vor den Vorhang holen.



ABNEHMKURS
startet am
MITTWOCH
14. JÄNNER
→ siehe Seite 24



NACHGESCHENKT

von Dagmar Haßlinger
waidhofen.red@bezirksblaetter.at

Gute Vorsätze auch in die Tat umsetzen

■ Jeder von uns kennt das: Am 1. Jänner werden Pläne für das neue Jahr gemacht. Und fast immer findet sich auf diesen Listen auch, dass „man“ mehr Sport machen will. Für (zu) viele bleibt es jedoch meist beim Vorsatz. Dass Sport nicht nur Körper und Geist fordert, gesund ist, sondern vor allem Spaß und Freude im Leben bedeutet, zeigte die Waidhofner Sportgala. Fast alle Vereine nutzten die Gelegenheit zur gut gemachten Präsentation, machten Lust auf „ihre“ Sportart und die Ausgezeichneten strahlten um die Wette. Bei dieser Vielfalt sollte „man“ eigentlich für sich selbst fündig werden. Es muss ja nicht gleich ein Triathlon sein.



Radsportler Markus Stocklasa wurde zum Aufsteiger des Jahres 2014 gewählt.



Organisator Erich Scharf und **Andrea Tüchler**, die für die Deko verantwortlich zeichnete.



Die erfolgreichen Sportakrobatinnen Karoline Löffler, Viktoria Datler und Silke Frei gehören zur Elite in Österreich.



Modellflieger Andreas Pollmann freute sich über die Wahl. Seine Flugshow begeisterte.

Galaabend für die Sportler 2014

Event für elf Vereinssieger, drei Publikums-Gewinner und 450 Gäste

■ WAIDHOFEN. Einen schönen Jahresausklang in einem festlichen Rahmen bescherte der Obmann des Laufklubs LTU Waidhofen den Sportlern und Sportlerinnen und ihren Vereinen. **Erich Scharf**, er war auch der Organisationsleiter, und sein Team unterhielten das Publikum mit einem vergnüglichen Programm. Geehrt wurden die Besten des vergangenen Jahres, die von ihren jeweiligen Vereinen nominiert worden waren (siehe Internet). Es gab auch eine Publikumswahl. „Ich möchte eine Plattform bieten, um unsere erfolgreichen Athleten zu ehren“, sagte Scharf bei der Begrüßung. Die Eröffnungs-Show der **Sportakrobaten USV Dobersberg** war fulminant; das Können von Modellflieger **Andreas Pollmann** beeindruckend und die Zumba-Gruppe aus Groß Siegharts sauste über die Bühne. Gekonnt die Leistung des Hobby-Moderators **Gerhard Eichinger**, der mit



Ein Handkuss vor der Pokalübergabe von Franz Dobesberger für Triathletin Elisabeth Reiter.

Eloquenz durch den Abend führte.

Damen-Sextett

Bei der Publikumswahl konnten ausschließlich Damen punkten. Die meisten Stimmen erhielten **Karoline Löffler**, **Viktoria Datler** und **Silke Frei**, die zur Elite der Sportakrobaten in Österreich zählen. Platz zwei belegte Triathletin

Elisabeth Reiter, die sich 2014 für den Iron-Man auf Hawaii qualifizierte. Die Leistungen der Karatekas **Karina** und **Regina Graf** wurden mit dem dritten Platz honoriert. Radsportler Michael Stocklasser ist der „Aufsteiger des Jahres“. Der Einsatz von **Balls & Beats** für Jugendsport und Jugendkultur brachte den Titel „Verein des Jahres“.



Verein des Jahres ist **Balls & Beats** mit Christoph Mayer und Lukas Werner. Gewürdigt wurde der Einsatz für Jugendsport.



Die Karatekas Karina und **Regina Graf** wurden Vereinssieger Platz drei beim Publikum.